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我們十分關注議員提出的有關噪音問題。現時逸東停車場及其相關

範圍由本公司管理，本公司商戶的供應商可使用設於逸東二號停車

場地下的上落貨區裝卸貨品，而我們一直有留意上落貨區的運作情

況。其中逸東香港街巿部分商戶及其供應商因業務運作需要，需於

晚間運送貨品。我們已向街巿整體承租商「建華(街巿)管理有限公

司」轉達議員的關注，並要求對方提醒其租戶及供應商，在裝卸貨

物時盡量減低聲響。 

 

停車場管理人員亦已要求供應商車輛在非作業時間停車熄匙，以及

在有蓋的上落貨區進行拆箱。我們會繼續監察情況，務求為居民提

供適切的服務。 

 

 

2020年 11月 


